

Comparar la historia de la Iglesia con nosotros mismos

Actividad A

PREDICAR EL EVANGELIO

El profeta José Smith escribió lo siguiente: “La persecución no ha detenido el progreso de la verdad” (*History of the Church*, tomo IV, pág. 540). El Señor había llamado a muchos miembros del Cuórum de los Doce Apóstoles a servir en misiones en el extranjero. A pesar de las enfermedades y las dificultades, los hermanos decididos fueron obedientes y partieron de Nauvoo para servir sus misiones. Como resultado, miles de personas, principalmente de Inglaterra, recibieron un testimonio de Dios, se unieron a la Iglesia y viajaron a Nauvoo, llegando a ser una gran fortaleza para la Iglesia.

Lee 1 Nefi 3:7 y Doctrina y Convenios 3:1, y piensa en la manera en que esos versículos podrían relacionarse con ese ejemplo de la obra misional.

Actividad B

ESTABLECER LA SOCIEDAD DE SOCORRO

Mientras los santos edificaban el Templo de Nauvoo, algunas hermanas notaron que muchos de los hombres que trabajaban en el templo no tenían zapatos, pantalones y camisas adecuados. Inspiradas por el Señor, organizaron un grupo de mujeres y comenzaron a trabajar juntas para proporcionarles esas prendas. Al igual que grupos similares de la época, ellas redactaron un documento con estatutos y se lo presentaron a José Smith para su aprobación.

[Cuando] José [lo vio], dijo que eran los mejores estatutos de su tipo. “Pero esto no es lo que ustedes desean —dijo él—. Diga a las hermanas que el Señor acepta su ofrenda y que Él tiene para ellas algo mejor [...]. Organizaré a las mujeres bajo la dirección del sacerdocio y de acuerdo con el modelo de este” (véase *Santos*, tomo I, pág. 457).

El 17 de marzo de 1842, Dios mandó a José Smith organizar la Sociedad de Socorro. Dios continúa inspirando a los líderes de la Sociedad de Socorro en la actualidad a servir y fortalecer a los miembros de la Iglesia y a innumerables personas más.

Lee Doctrina y Convenios 58:26–28 y busca cómo podrían relacionarse esos versículos con las mujeres inspiradas cuyas acciones condujeron al establecimiento de la Sociedad de Socorro.